

Ministre  
du Patrimoine canadien



Minister  
of Canadian Heritage

Ottawa, Canada K1A 0M5

Chers collègues,

Le 15 février, nous célébrons le 60<sup>e</sup> anniversaire du drapeau national du Canada. Avec ses couleurs vives et sa feuille d'érable éclatante, le drapeau incarne l'identité, l'histoire et les valeurs du Canada.

Cette année, plus que jamais, nous devons non seulement célébrer notre drapeau, mais aussi nous rappeler ce qu'il représente.

Au cours de la dernière semaine, les manifestations publiques de fierté nationale se sont multipliées à la suite de pressions économiques extérieures. Le sentiment accru d'unité et d'identité nationale est l'occasion d'inciter les Canadiennes et les Canadiens à célébrer l'anniversaire du drapeau. Notre drapeau est un puissant rappel de nos valeurs communes, de notre résilience et de notre identité nationale.

Le coup d'envoi pour souligner l'anniversaire de notre drapeau se tiendra le jour de la Saint-Valentin, le 14 février, sous la thématique : « Célébrons notre amour pour le drapeau canadien ». Les Canadiennes et les Canadiens d'un océan à l'autre sont encouragés à témoigner de leur amour pour le drapeau de façon créative et significative dans le cadre de cette célébration nationale qui culminera le 15 février.

En ce jour d'anniversaire important, nous invitons tous les Canadiennes et les Canadiens à participer à des activités et à des événements afin de montrer notre unité, notre solidarité, nos liens et notre fierté, que ce soit en organisant une levée du drapeau, en portant les couleurs de notre pays ou en brandissant fièrement le drapeau.

Nous voulons voir vos célébrations sur les médias sociaux afin de créer un élan et de faire en sorte que ce 60<sup>e</sup> anniversaire trouve un écho dans tout le pays et au-delà. Montrons au monde entier que les Canadiennes et les Canadiens sont solidaires, unis sous notre drapeau.

.../2

Même si nous sommes éloignés géographiquement les uns des autres dans notre vaste pays, profitons de ce moment historique pour nous unir afin de faire de cet anniversaire une véritable célébration nationale et de montrer au monde que nous sommes fiers de vivre au Canada.

Hissez votre drapeau. Affichez votre fierté canadienne. Célébrez votre amour pour le drapeau canadien.

Veillez agréer l'expression de mes sentiments les meilleurs.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pascale St-Onge', with a long horizontal flourish extending to the right.

L'honorable Pascale St-Onge, C.P., députée

Minister  
of Canadian Heritage



Ministre  
du Patrimoine canadien

Ottawa, Canada K1A 0M5

Dear colleagues:

On February 15, we celebrate the 60th anniversary of the National Flag of Canada. With its bold red and white colours and striking maple leaf, the flag embodies Canada's national identity, history, and values.

This year, more than ever, not only do we have to celebrate our flag but also remind ourselves what it represents.

In the last week, public displays of national pride have become more prominent following external economic pressures. The growing sense of unity and national identity is an occasion to engage Canadians to mark the flag's anniversary. Our flag serves as a powerful reminder of our shared values, our resilience and our national identity.

The kick-off to mark the anniversary of our flag will take place on Valentine's Day, February 14, under the banner "Celebrate your love for the Canadian flag". Canadians from coast to coast to coast are encouraged to find creative and meaningful ways to show their love for the flag as part of a nationwide celebration that will culminate on February 15.

On this important anniversary day, we encourage all Canadians to participate in activities and events to mark the day and to showcase our unity, solidarity, and pride – whether by organizing a flag raising, wearing the colours of our country or proudly displaying the flag.

We want you to share your celebrations on social media to build momentum and ensure that this 60th anniversary resonates across the country and beyond. Let the world see that Canadians stand together, united under our flag.

.../2

Even though we may be geographically far apart in our vast country, let's seize this historic moment to unite to make this anniversary a truly national celebration and to show the world that we are proud to live in Canada.

Raise your flag. Show your Canadian pride. Celebrate your love for the Canadian flag.

Please accept my best wishes.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pascale St-Onge', with a long horizontal flourish extending to the right.

The Honourable Pascale St-Onge, P.C., M.P.